



Projet ERASMUS: De retour à Parthenay

publié le 28/01/2024

Rentrés le Samedi 27 Janvier d'Arnedo (Province de la Rioja en Espagne), Mme Lepolard et Mr Rubio ont pu tisser des liens avec les trois établissements scolaires de la ville et ont élaboré un programme pour le voyage pédagogique qui aura lieu en Avril-Mai prochain.

Ils remercient tous les acteurs qui ont contribué à mener à bien ce projet pédagogique notamment ERASMUS.



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.